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五、宣布開會： 

開會時間已到，應出席人數為 41 人，公假 11 人，目前簽到人數 19 位，達

到法定可開會人數，宣布開會。 

六、主席致詞：  

今天是 98學年度第三次召開院務會議，首先感謝各位在開學教學研究繁忙

之際撥冗出席本次會議，共同關心院務。藉這個機會向各位平日協助推動及關

心院務的用心表示感謝。 

本次會議提案總計 1案，業經議案審查小組審查通過送本次會議討論，特別

在此向議案審查小組曾國欽、徐堯煇、黃炳文、朱建鏞及余碧等五位代表的辛

勞致謝。 

本次會議資料已於會前函送各位代表在案，相信大家已事先核閱了，稍待請

大家提供寶貴的意見。會場上依往例提供了發言條，由於會議紀錄上務求清楚

反映各位代表之意見，煩請將發言條於會後交院辦公室列入紀錄參考，如發言

單內容與現場錄音內容有出入時，將採錄後者。這點我們也在發言單備註欄加

註。另備有臨時動議提案單，各位代表如有需要，請逕向紀錄席索取使用。謝

謝合作！ 

七、提案審查結果報告(曾國欽代表)： 

議案審查會議於 98 年 9 月 17 日召開，本次會議有生管系提案 1 案，符合本

院規定並審查通過，詳如本次會議討論提案資料。 

八、討論提案： 

案   由：惠請 同意本系於 99 學年度調整為「生物產業管理研究所」、「農村

規劃研究所」、「生物產業管理進修學士學位學程」三個單位分開發

展之申請。 

提案單位：生物產業暨城鄉資源管理學系 

說  明： 

一、依據 98年 9月 17日本系臨時系務會議討論，決議同意本系於 99學

年度調整為「生物產業管理進修學士學位學程」(招收學生名額 60

名)、「生物產業管理研究所」(招收學生名額 12 名)、「農村規劃

研究所」(招收學生名額 10名)三個單位分開發展，「生物產業管理
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研究所」教師員額 7位(含張淑君副教授移撥，並須朝向設立博士班

方向規劃)，「農村規劃研究所」教師員額 5位（含「景觀暨遊憩學

程」1名）。所擬定之申請計畫書修改後送院務會議審議。（紀錄如

附件一） 

二、本系進修部將配合本校政策，也為配合教育部教師員額政策，有必

要改為學位學程，即「生物產業管理進修學士學位學程」；因政府

積極推動農村規劃建設及相關人才培育，有利於農村規劃領域發

展；農資院也積極發展生物產業，有必要支持生物產業管理領域發

展。 

三、請審議所提三單位分開發展申請表及計畫書(如附件二)。 

辦  法：院務會議通過後，送研發處及校務會議審議通過後，轉呈教育部申

報本校 99學年度總員額。 

審查意見：提請院務會議討論。 

決  議：經出席代表一致同意修正通過，請生管系參酌代表提供之意見修正

計畫書俾送校審議。 

九、散會：同日下午 16:30。 

 

 


